
4 Pièces

131 m²

Réf. 83389144

2 400 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Nichée  dans  la  prestigieuse  rue  d'Antibes,  cette  propriété  a  été

entièrement  rénovée  avec  des  matériaux  de  haute  qualité,  alliant

l'esthétique  à  l'aspect  pratique  :Sur  deux  niveaux,  cet  élégant  T4

s'étale  sur  131m²  ouvrant  sur  une  cour  privée  de  100m²Au  rdj  :  une

cuisine américaine équipée ouvrant sur un salon lumineux avec espace

salle  à  manger  (48m²)  ouvrant  sur  le  jardin,  une  chambre  maître

somptueuse  et  raffinée  avec  salle  de  bain  majestueuse  en  marbre  et

dressing ensuite.  Belle hauteur sous plafond qui  crée une atmosphère

aérée et élégante.Au 1?? étage, un palier et deux chambres de luxe ...

Located  in  the  heart  of  Cannes  this  unique  town  house  has  been  completely

renovated to high standards with style & elegance, thus creating beautiful & refined

living spaces.The property is 131m² and is built on 2 levels.On the garden level, a

fitted  minimalist  kitchen  opening  onto  a  luminous  large  living/dining  room  (48m²)

with  direct  access  to  a  private  courtyard  with  paving  stones  and  Mediterranean

plants & an olive tree in its centre. A magnificent master bedroom with its huge &

luxurious bathroom ensuite.On the upper level, two more beautiful bedrooms, each

with bathroom ensuite and state ...

COTE D’AZUR VILLAS

Villa 1, villantipolis - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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